
1

Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e Affari Generali

II Commissione Consiliare
POLITICHE ECONOMICHE

Tributi, Turismo, Servizi tariffati, Enti economici, S.I.T., Commercio e attività produttive,
 Lavoro, Patrimonio, Polo catastale, Politiche dell’innovazione

Verbale n. 17 del 05 dicembre 2011

L’anno 2011, il giorno 05 del mese di dicembre alle ore 16.15, regolarmente convocata con lettera d’invito
della Presidente Evghenie, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella sala Gruppi di palazzo
Moroni, la II Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
EVGHENIE Nona Presidente A.G. SALMASO Alberto Capogruppo P
CUSUMANO Vincenzo V.Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo A
GRIGOLETTO Stefano V.Presidente A CRUCIATO Roberto Capogruppo P
BERNO Gianni Capogruppo A MAZZETTO Mariella Capogruppo P
SCAPIN Fabio Capogruppo P LITTAME’ Luca Componente P
MARIANI Luigi Componente P CAVALLA Gregorio Capogruppo A
BUSATO Andrea Capogruppo A FORESTA Antonio delega P
MANCIN Marina Capogruppo P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
PASQUALETTO Carlo Capogruppo A

E’ presente, in rappresentanza dell’Amministrazione comunale, l’assessore Marta Dalla Vecchia.
Sono presenti inoltre gli uditori Gilberto Gambelli e Montanaro Michele.

Segretario verbalizzante: Giorgio Zanaga.

Alle ore 16.31 Il Vice Presidente Cusumano, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione del seguente argomento:
1.  Esame della deliberazione di Giunta Comunale n. 2011/0648 del 29/11/11 avente per oggetto: APS

HOLDING SPA: CONFERIMENTO IN CONTO AUMENTO CAPITALE SOCIALE DI UN BENE
IMMOBILE E CONFERIMENTO RAMO D’AZIENDA PARCHEGGI/XCAR SHARING A PAS OPERE E
SERVIZI DI COMUNITA’ E SUCCESSIVA CESSIONE DI QUOTE AD APS FINANZIARIA SPA”.

Viene consegnata ai Consiglieri:
- copia della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n. 2011/0648 del 29/11/2011;
- copia della perizia estimativa dell’area di via Salboro, 22
- copia delle note di APS HOLDING del 6/4 e del 25/11 dell’anno 2011.

Tale documentazione è agli atti della Seconda Commissione.
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Vice
Presidente
Cusumano

Saluta e ringrazia i presenti.
Informa che la Presidente Evghenie è ammalata.

Lascia la parola all’assessore Marta Dalla Vecchia per illustrare il contenuto della
deliberazione.

Assessore
Dalla Vecchia

Ricorda, come già illustrato in commissione bilancio, la difficile situazione finanziaria in
cui si trova attualmente la società APS Holding Spa (titolare del servizio trasporto
pubblico a Padova) con un buco di 9 milioni principalmente dovuto alla svalutazione
della partecipazione in Infracom Spa (7 milioni) e al taglio ai contributi al trasporto
pubblico locale da parte della Regione Veneto (2 milioni).
Oltre alla necessità di coprire il disavanzo c’è anche quella di un ammodernamento
degli autobus in quanto l’utilizzo del parco mezzi esistente (molto vecchio) incide
negativamente sui costi di gestione e sulla qualità dei servizi.
Inoltre, ricorda che è già stata discussa in ottava commissione l’ipotesi di conferire il
ramo parcheggi/car sharing (redditività di 3 milioni annui) ad APS Opere e Servizi di
Comunità srl e di cedere poi una quota minoritaria di quest’ultima ad Finanziaria APS
Spa.

Ore 16.40 entra Daniela Ruffini.

Assessore
Dalla Vecchia

Informa che APS Holding Spa, come da indicazione dell’Amministrazione Comunale, è
impegnata nel programma di potenziamento della linea tranviaria tra la Stazione
Ferroviaria e la Fiera che richiede un investimento di € 12.500.000,00 circa.
Per far fronte a tale investimento si è concordato con APS Holding Spa, il conferimento,
in conto aumento di capitale sociale, della nuda proprietà dell’area già concessa in
diritto di superficie del capolinea Sud del tram.
Rende noto che una perizia asseverata di stima ha valutato in euro 7.900.000,00 il
valore del bene oggetto del conferimento.

Mariani Chiede se è previsto il conferimento di tutto il terreno e anche dell’officina e della
rimessa del tram.

Assessore
Dalla Vecchia

Risponde che oggetto del conferimento è tutto il terreno e precisa che l’officina e la
rimessa (intesi come edifici) sono già di proprietà di APS Holding.
Precisa che la nuova tratta del tram (comprensiva delle 2 carrozze da quattro elementi
ciascuna) Stazione Ferroviaria – Fiera sarà sovvenzionata dall’aumento di capitale e
dai soldi che il Comune ha risparmiato sul SIR1.

Littamé Chiede se è stato redatto il testo della convenzione tra Comune e APS Holding per la
realizzazione del nuova tratta del tram Stazione Ferroviaria – Fiera.

Assessore
Dalla Vecchia

Risponde che l’accordo è inserito nella deliberazione e precisa che l’APS è del
Comune.

Littamé Esprime dei dubbi sull’operazione ed in particolare chiede cosa succederebbe se poi la
società partecipata, dopo l’aumento di capitale sociale, non realizzasse la nuova tratta
del tram.

Assessore
Dalla Vecchia

Risponde che c’è già un mandato in tal senso da parte del Consiglio Comunale, in ogni
caso esprime disponibilità a chiedere un parere di legittimità sulla questione.

Salmaso Chiede che sulla proposta di deliberazione in esame sia espresso un parere da parte
della Commissione.

Ore 16.50 entra Fabio Scapin.
Ore 16.51  esce Daniela Ruffini

Mancin Rileva come sia molto oneroso il costo di 12,5 milioni per la realizzazione della nuova
tratta del tram dalla Stazione Ferroviaria alla Fiera.

Scapin Ritiene abbastanza coerente l’operazione , ma chiede che siano consultati i consiglieri
comunali prima che APS proceda all’acquisto di nuovi  autobus (gasolio o metano).
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Mancin Chiede che sull’eventuale acquisto di nuovi mezzi da parte di APS sia sentita la prima
commissione consiliare.

Dopo discussione sulla richiesta del consigliere Salmaso di espressione di un parere
sulla proposta, il Vice Presidente Cusumano chiede ai consiglieri presenti di esprimere
un parere sulla proposta di deliberazione oggetto della riunione.

Consiglieri presenti   9

Consiglieri votanti     9

Consiglieri contrari alla proposta di deliberazione 5
(Salmaso, Foresta, Mazzetto, Littamé, Cruciato);

Consiglieri favorevoli alla proposta 4
(Cusumano, Mancin, Mariani, Scapin).

Vice
Presidente
Cusumano

Alle ore 17.10 considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i
partecipanti e chiude la seduta.

               IL VICE PRESIDENTE  della II Commissione Consiliare
                                     Vincenzo Cusumano

                          Il Segretario verbalizzante
                                    Giorgio Zanaga


